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プログラム予告

　　４月２３日 通常例会　　（卓話　小林武徳さん）
　　４月２６日 地区研修・協議会　（ANAクラウン新潟）
 　 ４月３０日 　　休会

　　５月　７日 理事会・通常例会（卓話　上松昭浩さん）

　　５月１４日 夜間例会　山菜をめでる会

　　５月２１日 　　休会
　　５月２８日 通常例会　　（卓話　丸山正孝さん）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／永松健太郎 

□幹 事／臼井 直哉 

□広報委員長／加藤宏隆 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック  

「ロータリーのマジック」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文  

「ロータリーはステージ・みんな輝く！」  

本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎  

「因往推来（いんおうすいらい）～100 年続

くクラブに」  

 

SAA：鈴木康寛さん 

開会の点鐘…永松会長 

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦

…小林和也さん「四つのテスト」唱和 

 

【会長挨拶】永松会長 

 4 月になりました。新年度が始まる企

業様も多いと思いますが、この時期は何

かワクワクする季節でもあります。ロー

タリーでは今月は環境月間となっており

ます。マイロータリーからも見れますの 

  

でまだ登録していない方はついでに登録もお

願いします。前回の挨拶で F-1 の話題を取

り上げましたが、今週末は鈴鹿での日本 GP

が開催されます。その日本 GP から角田選手

がトップチームであるレッドブルに移籍する

事になりました。今まで数多くの日本人ドラ

イバーが F-1 に挑戦してきましたが、優勝

を狙えるトップチームに日本人が移籍するの

は 2004 年の佐藤琢磨選手以来かと記憶して

います。F-1 を観て 35 年経ちますが、こん

なに感慨深い場面に立ち会える事に興奮して

います。ただ、チャンピオン経験チームであ 
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るレッドブルは今年調子が悪く不安な面

もありますが、下位チームでもがいてき

た角田選手の走りに期待しています。今

週末は仕事をほどほどにして TV に集中し

たいと思います。 

来週の花見例会ですが、まだ桜が咲い

ていなくて、どうなるか分かりませんが

美味しいお酒をたくさん飲んでいただけ

ればと思います。豊栄 RC から 16 人水原

RC21 人の参加です。 

また、サッカーのアルビレックス新潟

は断トツの最下位ですが今日の試合は是

非勝利を期待しています。 

 

【幹事報告】臼井幹事 

・新発田中央 RC 創立 30 周年記念誌が届い

ています 

・わんぱく相撲の協賛のお願いが来てい

ます 

・米山記念奨学会からのお知らせ 

・新潟臓器移植推進財団のお知らせ 

・豊栄 RC との合同夜間例会は天朝閣から

バスが５時半出発です。ネームプレート

はこちらでまとめて持って行きます。 

・他クラブ例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…小林泰典さん 

〇本人誕生日…佐藤東市さん、加藤宏隆

さん、五十嵐弘行さん 

〇結婚記念日…五十嵐弘行さん、宮嶋市

郎さん、中村満さん、齋藤重樹さん 

〇夫人誕生日…小林泰典さん、加藤宏隆

さん  

永松会長から記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

  

・出席報告…若月正和さん 

本日の出席は 24 人で 80%でした。 

 

 

・ニコニコボックス…梶山貞義さん 

〇良いことがありました…鈴木康寛さん

〇長女卒業、入学…臼井直哉さん 

〇本人誕生日…五十嵐弘行さん、佐藤東

市さん 

〇本人誕生日…小林泰典さん 

〇新入会員歓迎…４人 

〇卓話終了…佐藤東市さん 

〇結婚記念日…五十嵐弘行さん、宮嶋市

郎さん 

〇早退…１人、無断欠席１人 

本日合計… ４１，０００円 

本年累計…４４７，６００円 

 

【卓話】佐藤東市さん 

 久しぶりの例会出席です。今日は二つ

のことをお伝えします。 

 私はロータリークラブに入会して 20 年

目になります。自分もそんな年になった

のかと思います。３月に高校の同級生８

人と遅い新年会を開きました。昨年９

月、新発田で行われたソフトボール大会

のメンバーです。若くはないが、それほ

ど年でもないと思うのですが、仕事をし

ているのが３人しかいないことに驚きま

した。無職が５人もいて、人生 100 年時

代、人手不足の中まだ働けると思いま

す。自分がこうしてまだ仕事ができるこ

とは幸せなことだと思います。 

 もう一つ、実はしばらく例会に出席し

なかったのは、母が１月 27 日に亡くなり

ました。遺骨はまだ長野県にあります。

ずっと母親と同居していたのですが、孫

が産まれるということで妹が嫁いでいる

伊那市のお寺に住むことになりました。

認知機能がだんだん衰えてきて亡くなる

半年前から施設に入居しました。会いに

いく毎に衰弱していくのがわかり、痴呆

も進んでいきました。私の顔を見てもわ 


